

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

コロナ禍 北海道内 レンタカー急増！  
道外の旅行者 「一時停止」…止まらないかもしれない

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

## 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 朝5時前 信号待ちのバイクに追突

バイクの男性意識不明…信号待ち3台玉突き  
△ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故△

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2021/7/25(日) 11:35

25日午前5時前、茨城県の国道の見通しの良い交差点で、軽乗用車を運転していた女性から「バイクとぶつかって、バイクの男性の意識がない」と110番通報がありました。警察によりますと、軽乗用車が信号待ちで停まっていたバイクに追突し、そのはすみでバイクが前に止まっていた乗用車に衝突したということです。この事故でバイクを運転していた30代の男性が意識不明の重体で、追突した軽乗用車と前にいた乗用車を運転していた女性2人もけがをしたということです。

## 信号のない交差点

### 右折の軽乗用車と直進トラックが衝突

軽乗用車の85歳男性死亡

△交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう△

2021/7/24(土) 19:15

24日午後1時半ごろ、広島県の信号のない丁字路の交差点で、直進していた3トントラックと右折しようとした軽自動車が衝突する事故がありました。この事故で軽自動車を運転していた男性（85）が病院に運ばれましたが、約1時間後に死亡が確認されました。トラックを運転していた男性（22）は軽傷の見込みです。

## 宮内庁職員が酒気帯び運転の疑いで逮捕

△もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…△  
△『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！△

2021/7/26(月) 6:19

栃木県で宮内庁職員の男（49）が国道で飲酒運転をしたとして逮捕されました。警察によりますと、25日午前7時前、通行人の男性から国道上に車が止まっていると通報がありました。車の中には容疑者が寝ていて、警察官が職務質問したところ酒の臭いがしたということです。容疑者の呼気からは基準値を超えるアルコールが検出されました。取り調べに対して「記憶がない」と容疑を否認しています。

## 酒気帯び運転 信号待ちのタクシーに衝突

乗客にけが負わせる 会社員の男逮捕

投稿から:千葉県民です。

八街市あんな痛ましい事故があって、1か月もたっていないのに、また飲酒運転。  
激しい憤りを感じています。

2021/7/25(日) 11:41

24日午前2時ごろ、千葉県の県道で、酒気帯び状態で乗用車を運転。信号待ちしていたタクシーに衝突し、乗客の男性会社役員（44）にケガを負わせた疑いで会社員の男（35）が現行犯逮捕されました。同署によると、容疑を認めている。タクシーの運転手が通報し発覚した。